

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**ТАМОЖЕННАЯ СЛУЖБА И ЕЕ РОЛЬ В ОБЕСПЕЧЕНИИ
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ НА ТАМОЖЕННОЙ
ТЕРРИТОРИИ ЕАЭС**

Маванов Арслан Мыратгелдиевич

Научный руководитель – кандидат юридических наук,
доцент Стельмах Е. В.

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 73 страницы. Список использованных источников включает 45 позиций. Работа включает 1 таблицу, 16 рисунков.

2. Ключевые слова

ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ЕАЭС, ТАМОЖЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, УГРОЗЫ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ

3. Содержание работы

Объектом исследования выступают экономико-правовые отношения, связанные с обеспечением экономической безопасности в сфере таможенного регулирования внешнеэкономической деятельности.

Цель работы – разработка рекомендаций и основных направлений совершенствования работы таможенных органов по обеспечению экономической безопасности на таможенной территории ЕАЭС.

Методы исследования: анализ методической литературы, синтез, обобщение и анализ результатов.

В результате исследования был выполнен анализ роли таможенной службы в обеспечении экономической безопасности; раскрыта роль таможенного регулирования в странах-членах ЕАЭС; проведен анализ функционирования таможенных органов стран Единого экономического пространства ЕАЭС; раскрыты некоторые вопросы организации работы по борьбе с коррупцией в таможенных органах, а также проблемы эффективности деятельности работы таможенных органов по обеспечению экономической безопасности стран Таможенного союза; выделены основные направления совершенствования работы таможенных органов по обеспечению экономической безопасности.

Значимость работы: результаты исследования могут быть использованы в нормотворческом процессе и налоговом законодательстве.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of sources used. The total volume of the work is 73 pages. The list of sources used includes 45 positions. The work includes 1 tables, 16 figures.

2. Keywords:

CUSTOMS AUTHORITIES, ECONOMIC SECURITY, THE EAEU, CUSTOMS REGULATION, FOREIGN ECONOMIC ACTIVITY, THREATS, EFFICIENCY, DEVELOPMENT PROSPECTS.

3. The content of the work

The object of the research is economic and legal relations related to ensuring economic security in the field of customs regulation of foreign economic activity.

The aim of the study: to develop recommendations and main directions for improving the work of customs authorities to ensure economic security in the customs territory of the EAEU.

Research methods: analysis of methodological literature, synthesis, generalization and analysis of results.

As a result of the study, an analysis of the role of the customs service in ensuring economic security was carried out; the role of customs regulation in the EAEU member states was revealed; the analysis of the functioning of the customs authorities of the countries of the Single Economic Space of the EAEU was carried out; some issues of the organization of work to combat corruption in customs authorities, as well as problems of the effectiveness of the work of customs authorities to ensure economic security were revealed countries of the Customs Union; the main directions of improving the work of customs authorities to ensure economic security are highlighted.

Significance of the work: the results of the study can be used in the rule-making process and tax legislation.